



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2021/03286**
Datum: 02.11.2021
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Marion Krischok
Plandatum: 24.11.2021

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	24.11.2021	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zu
Geschwindigkeitsmessungen**

1. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden an den stationären Messstellen in den Monaten September und Oktober 2021 gemessen? Bitte für jeden Monat und jede Messstelle gesondert auflühren.
2. In welchen Straßen wurden im September und Oktober 2021 an welchen Wochentagen wie viele Stunden Geschwindigkeitsmessungen mit mobilen Messgeräten durchgeführt? Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen welcher Art laut Tatbestandskatalog für Straßenverkehrsordnungswidrigkeiten wurden festgestellt? Bitte für jede Straße und jeden Wochentag gesondert auflühren.

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion



Sitzung des Stadtrates am 24.11.2021

Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zu Geschwindigkeitsmessungen

Vorlagen-Nummer: VII/2021/03286

TOP: 10.3

Antwort der Verwaltung:

1. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden an den stationären Messstellen in den Monaten September und Oktober 2021 gemessen? Bitte für jeden Monat und jede Messstelle gesondert auflisten.

Hinsichtlich der stationären Anlagen ergibt sich für die Monate September und Oktober folgende Übersicht:

Messstelle	Verstöße September 2021	Verstöße Oktober 2021
An der Magistrale, Höhe Rennbahnkreuz	2.456	2.058
Volkmannstraße	909	842
Europachaussee	1.122	1.152

2. In welchen Straßen wurden im September und Oktober 2021 an welchen Wochentagen wie viele Stunden Geschwindigkeitsmessungen mit mobilen Messgeräten durchgeführt? Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen welcher Art laut Tatbestandskatalog für Straßenverkehrsordnungswidrigkeiten wurden festgestellt? Bitte für jede Straße und jeden Wochentag gesondert auflisten.

Diese Daten werden statistisch nicht erfasst. Im genannten Zeitraum waren zwei mobile Messstationen (KFZ) sowie die halbmobile Messstation (Anhänger) im Einsatz. Die mobile Messtechnik wird durch die Bediensteten zum Einsatz gebracht, die halbmobile Messstation steht im Regelfall 6 Tage an einer Messstelle und wird dann für einen Tag zum Laden und Umsetzen abgeholt.

Schwerpunkte sind die Bereiche um sensible Einrichtungen und Wohngebiete.

In der Stadtforststraße wurden beispielsweise folgende Einsätze dokumentiert:

Mobil

02.09.2021

353 Durchfahrten -> 48 Verstöße

Mobil
23.09.2021
421 Durchfahrten -> 28 Verstöße

Anhänger
09.11 – 15.11.2021
18.555 Durchfahrten -> 502 Verstöße

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister